

Dic. 20-1977

EL DÍA

Secuestraron en Montevideo al Pianista M. A. Estrella

El Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino denunció anoche que el pianista Miguel Angel Estrella, quien recientemente estuvo de visita en nuestro país, fue secuestrado ayer al arribar a la ciudad de Montevideo, Uruguay.

Uno / más / uno

Videla fue desmentido por Francia

BUENOS AIRES, 19 de diciembre (AFP, IPS y Latin). — La embajada de Francia en Buenos Aires confirmó oficialmente el secuestro de la religiosa Leonie Duquet, el cual había sido desmentido por la embajada argentina en París al hablar de una "supuesta confusión de persona por parte de las autoridades argentinas".

Al mismo tiempo en París, el responsable de prensa del Movimiento Peronista Montonero, Juan Gelman, rechazó categóricamente la acusación del ejército argentino, según la cual dicha organización fue la autora del secuestro de las dos monjas francesas.

Al negar la acusación de los militares argentinos, Gelman dijo que el Movimiento Peronista Montonero considera a las dos monjas personas válidas en la lucha contra la dictadura militar.

MUERTES Y ARRESTOS EN CORDOBA

Mientras, en la mediterránea provincia de Córdoba, un grupo de 43 dirigentes y afiliados al partido Unión Cívica Radical pasó el fin de semana en prisión, luego de ser detenidos cuando participaban en una reunión convocada para despedir el año.

Por otra parte, las fuerzas militares dieron muerte a tres hombres y una mujer, que, según voceros policiales, atacaron una patrulla en las cercanías de un centro deportivo.

34

EL DÍA

No se Puede Hablar de una Apertura Política en Argentina: General Viola

(ANSA, AP y AFP)

MONTEVIDEO, 19 de diciembre.— El jefe del Estado Mayor del Ejército argentino, general de división Roberto Viola reiteró hoy aquí que en su país en modo alguno "se puede hablar de una apertura política en el triste sentido electoralista", aunque admitió que sí puede haber "una mayor participación y un diálogo con sectores representativos en un futuro más o menos inmediato".

Viola, quien se encuentra en Montevideo en visita oficial, dijo en el curso de un diálogo informal con los periodistas ante quienes respondió a una variada requisitoria, que "el gobierno argentino no está en condiciones de fijar fechas ni plazos para la realización de elecciones", subrayando que "solamente tiene objetivos a cumplir no sujetos a ningún cronograma".

El general argentino anunció que la Junta Militar que gobierna su país analizará en los próximos días la cuestión del esquema del poder, al ser consultado sobre la posibilidad de un cuarto hombre en la cúpula gubernamental. De esa reunión, dijo Viola, saldrán las fechas en que se pondrán en vigencia los principios establecidos en los documentos rectores del proceso de reorganización nacional.

RECUPERAN SU LIBERTAD

Por otro lado, casi medio centenar de dirigentes y afiliados a la Unión Cívica Radical (UCR) de la ciudad de Córdoba, a 750 kilómetros al norte, recuperaron anoche su libertad, luego de varias horas de detención "por participar en una reunión política no autorizada", dijeron las autoridades.

Participaban el sábado en una comida de fin de año en un restaurante céntrico de Córdoba, cuando irrumpió la policía que los trasladó a distintas dependencias de seguridad.

Entre tanto, la embajada de Francia en Buenos Aires confirmó formalmente hoy el secuestro de la religiosa francesa sor Leonie Duquet, desmentido por la embajada argentina en París.

"Hay una confusión de persona por parte de las autoridades argentinas", precisó a la AFP un diplomático francés, quien agregó que "la religiosa a la que se refiere la embajada argentina en París es una prima de sor Leonie, cuyo nombre es Renée Duquet, que integra la misma congregación, y vive también en Buenos Aires".